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 BILAN MORAL 

Comme nous l'avons formulé lors de notre arrivée dans le bureau de 

ce comité en 2024, nous souhaitions perpétuer les événements qui 

étaient traditionnellement organisés dans le village. Nous sommes 

fiers d'avoir pu tenir cet engagement pour cinq des manifestations 

habituelles : 

 

- Soirée karaoké le 6 avril 

- Foire au plants le 9 mai 

- Fête de la musique le 21 juin 

- Fête du pain le 6 juillet 

- Fête annuelle les 24 et 25 août 

 

Seule la décoration du sapin de Noël avec les enfants de l'école n'a 

pas pu être mise en place car l'Association des Parents d'Elèves (APE) 

a refusé de travailler avec nous. 

Nous sommes heureux d'avoir réinstauré la soirée de la fête du pain 

au centre du village pour partager un moment de convivialité 

ensemble à goûter les produits cuits dans la journée. Nous 

souhaitons bien entendu recommencer cette année. 

Nous avons également ajouté un autre événement, que nous 

aimerions pérenniser. Il s'agit du concert du nouvel an, organisé cette 

année avec l'Ensemble Vocal Gaucelm Faydit d'Uzerche, et qui a eu 

lieu le 10 janvier 2025. 

 

Cette année, nous avons voulu proposer une cuisine avec des 

produits frais et locaux afin de faire participer les producteurs et 

commerçants de la commune et ses alentours. Nous avons 

également innové dans les menus, ce qui n'a pas été apprécié de 

tous. Dorénavant, nous veillerons à proposer des menus plus 



traditionnels, notamment lors des grands événements comme la fête 

du village. 

 

Pour animer nos événements, nous avons fait appel à la fanfare du 

village et ses danseurs, las Chambas Finas, à la fanfare de la Manu du 

collectif Lost in Traditions, à Yohan et Loan, habitants de Condat et 

musiciens à leurs heures perdues. Nous comptons continuer de 

travailler avec les associations et artistes du coin pour les 

événements de cette année. 

 

Etant novice pour ce qui est d'organiser des événements de grande 

ampleur, nous avons eu du mal à communiquer efficacement les 

informations importantes de nos manifestations, ce qui est 

regrettable car nous aurions pu faire venir plus de monde. Nous 

espérons être plus actifs à ce niveau pour cette année. 

 

 BILAN FINANCIER 

 Les comptes de l'association: 

Compte courant Crédit Agricole: 810,06€ 

Livret d'épargne Crédit Agricole: 10,76€ 

Livret d'épargne La Banque Postale: 3 191,53€ 

Nous avons revu le contrat d'assurance dont le coût est passé de 

439,04€ à 378,57€. 

Nous souhaitons fermer les livrets d'épargne que nous n'utilisons 

pas, et garder seulement le compte courant du Crédit Agricole. 

En accord avec notre démarche d'utiliser des produits frais, nous 

avons investit dans des ustensiles de cuisine et des découpe-frites. 



Ayant eu des problème avec la friteuse électrique, nous avons acheté 

une friteuse à gaz. 

En réponse à notre manque de communication, nous avons voulu 

être plus visible en investissant dans des banderoles. 

En vue d'instaurer une cohésion à notre nouvelle équipe et afin de 

remercier toutes les personnes qui nous ont aidé en amont et 

pendant les événements, nous avons décidé de partager un repas 

avec tous nos bénévoles qui s'est déroulé le 05 décembre 2024. 

 

 

 

 

 

 

GAMELLES 667,51 €-                            

COUPE-FRITE 61,43 €-                              

FRITEUSE 213,50 €-                            

BANDEROLES 450,00 €-                            

AUTRE 61,32 €-                              

TOTAL 1 453,76 €-                         

ASSURANCE 378,57 €-                            

KARAOKE 253,80 €                            

FOIRE AUX PLANTS 562,25 €                            

FÊTE DE LA MUSIQUE 416,39 €-                            

FÊTE DU PAIN 91,54 €-                              

FÊTE ANNUELLE 487,97 €-                            

TOTAL 179,85 €-                            

BANQUE 35,08 €-                              

SUBVENTION 1 600,00 €                         

REPAS BENEVOLES 180,00 €-                            

TOTAL 627,26 €-                            

MANIFESTATIONS

INVESTISSEMENTS

BILAN FINANCIER 2024



ELECTION DU BUREAU 

La composition du bureau 2024 est: 

Président: Sullyvan Tilly 

Secrétaire: Loan Lefort 

Trésorière: Danièle Rocheteau 

Trésorière-Adjointe: Mylène Lassalle 

Deux membres du bureau sont démissionnaires: Loan Lefort et 

Mylène Lassalle. 

Composition du nouveau bureau 2025: 

Président: Sullyvan Tilly 

Secrétaire: Romain Heve 

Trésorière: Danièle Rocheteau 

Trésorier-Adjoint: Romain Queyrel 

 

 CALENDRIER DES EVENEMENTS 2025 

- Soirée karaoké le 15 mars 

- Foire au plants le 29 mai ou le 10 mai 

L'ascension tombe le 29 mai cette année, un peu tard pour les plants, 

c'est pourquoi nous voulons proposer aux exposants d'avancer 

exceptionnellement la foire au plants cette année au samedi 10 mai. 

En fonction des retours que nous ferons les exposants face à cette 

proposition, nous maintiendrons ou non la date habituelle de cet 

événement. 

- Fête de la musique le 21 juin 

- Fête du pain le 5 juillet ou le 12 juillet 



Pour des raisons d'organisation, nous souhaitons reporter la date de 

la fête du pain au 2ème samedi de juillet (12 juillet) au lieu du 

premier (5 juillet). Nous déciderons de la date définitive après 

discussion avec les propriétaires de fours. 

- Fête annuelle les 30 et 31 août 

 

 COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS 

En discutant avec les personnes présentes lors de cette assemblée 

générale, nous avons noté: 

 - qu'il serait intéressant d'échanger avec la commission culture 

et patrimoine de la mairie pour s'apporter mutuellement  de l'aide ou 

des idées lors de la mise en place des événements. 

 - que lors de la fête annuelle, il faudrait animer davantage la 

place principale du village qui était assez vide cette année. 

 


